

### **Das Wegepflegeteam in Gutach wird verstärkt.**

Der Schwarzwaldverein Gutach hat in den vergangenen Wochen neue Helfer für die Wegearbeit ausgebildet. Unter der Regie von Wegewart Wolfgang Schwarz wurden drei weitere ehrenamtliche Wegehelfer eingearbeitet.

Sie sind das Rückgrat der Wegearbeit in den Ortsvereinen, so auch in Gutach. Die freiwilligen Helferinnen und Helfer kontrollieren Markierungen, schneiden Wege frei, erneuern Markierungszeichen und reinigen und die Wege .  
Dabei ist immer auch die Unterstützung durch die Gemeinde/Bauhof und Förster wichtig.

Um auch in Zukunft die Gutacher Wanderwege sicher regelmäßig zu pflegen, unterstützen nun Gerhard Haller, Martin Vogt und Günther Zwick die Arbeit vom Wegeteam.

Die theoretische Schulung erfolgte im Gemeindehaus zur allgemeinen Wissensvermittlung und Einführung in die Befestigungstechnik der Wegemarkierungszeichen (Rauten) sowie den Texttafeln an den Standortpfosten.

Vor Ort erfolgte die praktische Anleitung zur Pflege der Wanderwege und der Markierungszeichen. Auch die Säuberung der Textschilder an den Standortpfosten war ein wichtiges Thema.

Im Praxisteil ging es auch immer um die Markierungsregeln: Wo müssen Rauten angebracht sein, damit der Wanderer durch die Markierung an die Hand genommen wird.

Das Mähen und frei schneiden der Wege im Sommer ist nicht zu vergessen.

Die Häufigkeit der Pflgetouren war gleichfalls ein wichtiges Thema.

Nach Abschluss der Schulung pflegen also in Gutach drei zusätzliche Wegehelfer die Wanderwege. Dabei übernimmt jeder Helfer einen festen Bereich. Damit ist auch die Pflege der mittelfristig geplante Markierungsveränderung auf den vorhandenen 90 km Wanderwegen abgesichert.



Bild, von Rechts = Martin Vogt, Gerhard Haller, Günter Zwick und Wegewart Wolfgang Schwarz